

QUISTINIC**Art dans les chapelles. 4.000 visiteurs au Cloître**

Mercredi, à la chapelle de Notre-Dame-du-Cloître, ...

Mercredi, à la chapelle de Notre-Dame-du-Cloître, Gisèle Guilbart, le maire, avait réuni quelques membres du comité pour dresser le bilan de la saison de l'Art dans les chapelles, là où cette année, l'artiste plasticien lorientais, Éric Vigner exposait une de ses oeuvres. «Depuis que nous avons ouvert Le Cloître il y a quatre ans, 2011 est l'année qui a drainé le plus du monde. Près de 4.000 personnes ont été enregistrées (2.509 l'an passé). C'est une belle réussite, à l'image de la fête qui s'y est déroulée le 21 août», soulignait, enthousiaste, Gisèle Guilbart. Pardon dimanche L'oeuvre a été bien perçue des visiteurs, du fait de la sérénité qui s'en dégage et de son harmonie

avec la chapelle. Le public pourra encore l'apprécier durant les trois premiers week-ends de septembre, de 14h à 19h; ce sont les bénévoles du comité, les gens du quartier et les élus qui prendront le relais du guide. Prochain rendez-vous dimanche 11, pour le pardon, avec une messe célébrée à 10h30. Par ailleurs, les 17 et 18 septembre, lors des Journées du patrimoine, le château de la Villeneuve-Jacquelot sera ouvert, de 10h à 19h, avec des visites guidées et une conférence sur l'architecture du site.